



Schwammegg 1282 m

Gr. Rotstein

Rotstein 1285 m

1200 m

ATZMÄNNIG

Unt. Atzmännig

Altschwand

Brusteregg

Oberau

SCHUTT

WC

840 m

Camping

840 m

Schneesportgebiet / Skiing Area

Atzmännig


Das Skigebiet Atzmännig ist zweigeteilt. Der grosse Skihang besteht aus dem Sessellift und dem Skilift Atzmännig. Diese führen auf 1200 m ü. M. und bieten sechs verschiedene Abfahrten.

The larger skiing area of Atzmännig is serviced by a chairlift and a ski lift. They lead to an altitude of 1200 m.a.s.l. and offer six different downhill runs.

Winter Arena

Für unsere kleineren Gäste sind die Lifte Brustnegg ideal. Der Doppel-Lift hat einen Tellerlift mit Mittelausstieg und einen Bügellift und bietet zwei blaue Pisten. Die Anfänger versuchen die ersten Schwünge am besten in unserem Spatzenland (24m Förderband) und/oder an unserem 140m langen Förderband.

Our small guests will enjoy the lifts of Brustnegg. They lead to two easy slopes. Beginners can try their skills at the winter arena (24m magic carpet) and/or on our 140m long magic carpet.

 Schneeschuh-Trail / Snowshoe-Trail

 Schlittelpiste / Sledding Piste

 Piste mittelschwer / Medium Piste

 Piste leicht / Easy Piste

 Piste beleuchtet / Illuminated Piste

 Nachtskifahren / Night Skiing

 Schlittelhang / Sledding slope

 Schneesportschule Büro / Vermietung /
School Office / Equipment Rental*

 Spatzenland

 Restaurants (Details siehe Gastronomie)

 Winter Arena

Pisten

-  Kohlrüti
-  Veltliner
-  Zeitmesspiste
-  Trainingspiste
-  Zürischuss
-  Toniabfahrt
-  Brustnegg (beleuchtet)
-  Brustnegg (beleuchtet)
-  Schneeschuhroute
Atzmännig-Altschwand
-  Schneeschuhroute
Atzmännig-Chrüzegg-Schutt

Transportanlagen

- A** 2er Sesselbahn Schutt-Atzmännig
- B** Skilift Atzmännig
- C** Doppelskilift Brustnegg
- D** Förderband 140m
- E** Förderband 25m

Restaurants

- A** Restaurant Atzmännig Lodge
- B** Brustnegg-Hütte
- C** Bergrestaurant Atzmännig Harz
- D** Alprestaurant Altschwand

* Das Büro der Schneesportschule befindet sich beim Haupteingang des Restaurants Atzmännig Lodge. Kursort und Sammelplatz beim Doppelskilift Brustnegg.

The snowsports school office is located by the main entrance of the restaurant Atzmännig Lodge. Courses take place by the double ski lift Brustnegg.

